

## Seelsorger der Pfarre seit 1785

Pater Archangelus Hasperger	Exkapuziner des Kapuzinerklosters in Linz	1785 – 1787
Pater Kaspar Adler	Exkapuziner des Kapuzinerklosters in Linz	1787 – 1790
Pater Ferdinand Beyer	Exkapuziner des Kapuzinerklosters in Linz	1790 – 1810
Georg Miller	Weltpriester, gestorben und begraben in Treubach	1810 – 1821
Josef Reiter	Weltpriester, Lehrersohn aus Mettmach	1821 – 1843
Josef Göschl	Weltpriester, gestorben in Riedau	1843 – 1862
Ludwig Ritter von Ablagger	Weltpriester, Oberforstmeistersohn aus Ranshofen	1862 – 1865
Matthias Reitshammer	Weltpriester, gest. u. begraben in Treubach	1865 – 1871
Anton Witzany	Weltpriester	1871 – 1877
Johann Adam Spießl	Weltpriester	1877 – 1883
Franz Wilflingseder	Weltpriester, ab 1891 als Pfarrer in Handenberg	1883 – 1891
Franz Böcklinger	Weltpriester, gest. u. begraben in Treubach	1891 – 1901
Johann Bogner	Weltpriester	1902 – 1907
Josef Hochreiter	Weltpriester	1907 – 1910
Ludwig Erkner	Weltpriester	1911 – 1928
Karl Huemer	Weltpriester, zuerst Provisor 1928, dann Pfarrer	1931 – 1958
Karl Demer	Professor, Weltpriester	1959 – 1960
Karl Falkner	Weltpriester, kam 1964 nach Aistersheim	1960 – 1966
Alois Leopoldseder	Weltpriester, aus Liebnaun, zuerst Provisor, Pfarrer Ab 1972 auch Pfarrer von Roßbach	1966 – 1995
Mag. Dr. Marian Sawinski	Weltpriester, aus Polen gebürtig, Pfarradministrator von Treubach und Roßbach	1995 – 2001
Mag. Alfred Gattringer	Weltpriester	seit 2001



- 1) Ludwig Erkner
- 2) Karl Huemer
- 3) Karl Demer
- 4) Karl Falkner
- 5) Alois Leopoldseder
- 6) Mag. Dr. Marian Sawinski
- 7) Mag. Alfred Gattringer